

グループホーム はなみずき

早いもので今年も残すところわずかとなりました。
入居者様同士の会話のなかで「寒くなったな～。」「雪降ってらが?」「もう一枚着てくる。」と、冬らしいやり取りが聞かれるようになりました。今年もコロナウイルス感染者が出ることなく過ごせたことに安堵しております。
コロナウイルスだけでなくインフルエンザやノロウイルスなど、まだまだ感染症に注意が必要な時期が続きます。
健やかに新年を迎えて頂けるよう、入居者の皆さまの体調により一層気を配るよう努めてまいります。
何かと気忙しい時期ですが、ご家族様におかれましてもくれぐれもご自愛のうえ、よい年をお迎え下さい。
今年も大変お世話になりました。来年も何卒よろしくお願い致します。

ワクチン接種について

11月19日に入居者様のインフルエンザ予防接種を行いました。
コロナワクチン接種については、希望された方のみ12月24日に行う予定となっています。
大館市内では、すでにインフルエンザ・コロナウイルスとも感染者が増えているとのこと。
予防接種は罹患を完全に防ぐものではない為、引き続き手指消毒やマスク着用などの感染症対策を徹底して行っていきます。

たんぽ会

たんぽ作りはお手のもの！



紅葉ドライブ

少し時期は早かったのですが、色づき始めた木々を眺ながらのドライブを、皆さん喜ばれていました。



お誕生日 おめでとうございます

10月に誕生日を迎えられました。
1日1日をお元気で過ごされますように😊

